



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Sánchez defiende la amnistía en Estrasburgo pero evita pronunciarse sobre las críticas de Junts a jueces

La comparecencia de Pedro Sánchez en la Eurocámara, para hacer balance de la presidencia española en la Unión Europea que cumpliría a final de este mes, volvió a generar un debate bronco con la amnistía como protagonista, como ya sucedió hace tres semanas con presencia activa de eurodiputados españoles.

En este contexto algunos de los intervinientes recordaron a Sánchez las palabras de [Míriam Nogueras](#), portavoz de Junts, la noche anterior en el Congreso de los Diputados cuando, en el debate de la toma de consideración de la proposición de ley de amnistía, señaló directamente a varios jueces, policías y periodistas, como **Manuel Marchena**, **Carlos Lesmes** o **Pablo Llarena** para que sean juzgados. Estas palabras no fueron reprobadas por Sánchez hoy en este debate.

En su intervención el presidente de España indicó que "tras haber formado gobierno, para dar cuenta de los logros cosechados y reflexionar, Europa ha ganado un gran aliado para los próximos cuatro años con un gobierno progresista. Tuvi

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |